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激激战战辽辽小小虎虎 鲁鲁能能不不放放手手
库卡坚称鲁能绝不放弃联赛

亚洲首个足球

高尔夫赛举行

本报讯 足球高尔夫比赛风行
欧美，但在亚洲国家却是一片空白。
8月8日，亚洲首个足球高尔夫选拔赛
在深圳观澜湖世界杯球场举行。广
州医药足球队前队长戴宪荣领衔64

名足球、高尔夫爱好者喝了“头啖
汤”。最终香港太阳飞马足球会的队
员金宝/陈晋一、刘晋/满何利澳、栾
晨/黄俊烨分获团体前三名。

足球高尔夫始于2008年，源于荷
兰，是高尔夫球和足球这两项运动
的“混血儿”，融合了足球的激情四
射和高尔夫的高贵优雅，魅力十足。
足球高尔夫的规则和场地均与高尔
夫球相似，只是需要以一记起脚踢
球代替高尔夫的一次挥杆，球手要
以尽量少的“杆数”将球踢进高尔夫
球场里更大的洞杯内。

本次比赛采用的是12洞四人四
球团队比杆赛制，64名参赛者被分成
32个队，每队由一位成人与一位青少
年组成，队伍中每洞较好成绩算作
团队成绩。如比赛后团队冠军出现
平手，则进行逐洞延长赛用以决出
最后的团队冠军。12洞结束后总成绩
最低的团队获胜。

如此新潮的比赛使原定的40个
参赛名额瞬间被秒杀，随后新增的24

个名额再次被疯抢。比赛更是吸引了
广州医药队前队长戴宪荣、前新加坡
联赛职业足球运动员栾晨、香港太阳
飞马足球会的队员金宝和陈晋一，以
及林炜敖、张恩恺、张俊杰、幸卓思

（2014费度亚洲杯中国锦标赛组别季
军）等优秀青少年足球高尔夫选手。

最终香港太阳飞马足球会的队
员金宝/陈晋一（39杆）、刘晋/满何利
澳（40杆）、栾晨/黄俊烨（40杆）分获
团体前三名；王剑辉在第二号洞以96

码获最远距离奖；徐昀逸在第11号洞
以6 . 6码获最近洞奖；来自深圳的职
业摄影师田佳作为足球爱好者，在
第6号洞踢出一脚进洞。之前被看好
的戴宪荣/林子涵这对职业足球、高
球组合最终取得50杆的成绩。

据悉，本次比赛团队总杆前三
名将受邀参加十月份观澜湖世界明
星赛的足球高尔夫环节，届时将与
世界顶级好莱坞巨星和高尔夫球星
过招。

本报记者 李志刚

在联赛中，鲁能不仅距离榜
首的广州恒大有点远，现在离排
名次席的北京国安也有一段距
离；而在足协杯赛之中，恒大、国
安，甚至富力、人和等球队均被
淘汰出局，已经闯进四强的鲁
能，有很大的夺冠概率，这是否
意味着鲁能下一步会主动放弃
中超，将精力转移到足协杯赛上
来？对此，鲁能主帅库卡做出了
解答，库卡强调鲁能泰山队不会
放弃任何一项比赛，“这一次打

辽宁，我就希望球队能够打出很
好的技战术水平和精神面貌。”

“我希望在比赛中，我的球
员都能保持足够的注意力。”库
卡在赛前新闻发布会上这样说，
勒夫因伤未能随队前往辽宁，但
事实上对鲁能来说，这也不一定
是一件坏事，在勒夫不在场的情
况下，蒙蒂略似乎总能有更好地
发挥，“我们比辽宁多打了一场
足协杯的比赛，这一场联赛辽宁
又是主场，在体能方面我们肯定
是处于劣势。”库卡强调，在这种
不利局面下，鲁能泰山队更需要

打出自己风格。
库卡承认现在鲁能距离联

赛榜首的广州恒大“有一定的差
距”，他说自己也不清楚“具体是
为了什么”，“有一点是可以确定
的，那就是我们不会放弃联赛。
联赛还有很多轮，我们还会面
对许多对手，通过这些比赛我
们可以提高球队的技战术水平
和信心。”库卡说，“我说不出具
体的原因，但我能感受到，我们
的球员在对战强队时注意力更
加集中，我们有点像侠盗罗宾
汉，劫富济贫，把有钱人的东西

抢过来分给穷人。但我们跟那
些相对弱的对手比赛时，也应
该有很高的注意力，但我们没
做到。我们在广州的两场比赛，
踢恒大和富力都踢得不错，但
后面对阵那些弱的对手，我们的
注意力就不够集中，希望与辽宁
队的比赛，我们有足够的注意
力。”

对于外界有关“鲁能投入与
产出不符”的观点，库卡也非常
不满，“为什么总有人这么说，难
道只是鲁能一家俱乐部提高了
投入？大家都在投入，都想提高。

有一点我需要特别澄清，那就是
我与鲁能的合作非常好，我们的
总经理刘宇先生，几乎每天都在
俱乐部工作，他甚至就住在那
里，他对我非常信任。对于我和
俱乐部的关系，我就想说这些，
我们合作得非常好。”但库卡也
同时吐露心声，“对我来说不能
再拖延时间，明年我们必须赢得
联赛的冠军。我经过一年的时
间，对中国的联赛有所了解。如
果能够按照我的想法构建我的
球队，明年我们有很大的机会夺
得联赛冠军。”

U20女足世界杯，中国队5：5战平德国

中中国国的的带带刺刺小小玫玫瑰瑰，，带带劲劲儿儿
本报讯 北京时间8月9

日，2014年加拿大U20女足世
界杯展开小组赛第2轮争夺，
中国队5：5顽强战平上届亚军
德国队。中国队在三次落后的
情况下三次扳平，并在第62分
钟实现反超，不过德国队随后
在3分钟内连下两城再度领
先，替补上场仅2分钟的张晨
在第80分钟抽射扳平德国。连
续战平强敌的中国队将在小
组赛最后一轮对阵上届冠军
美国队。

这支U20国青队参加本

届世青赛，赛前并没有太多的
人关注。而即便有所耳闻的
人，当得知中国队与德国、美
国和巴西同组之后，都会被这
样的分组惊呆，然后就是不约
而同地预测中国队会惨败出
局。毕竟在女足国家队的排名
中，美国高居世界第一，德国
第二，巴西第六，中国第13。而
在上届U20世界杯中，美国和
德国是冠亚军。

但是两轮过后，中国国青
女足打得却异常顽强，不管场
面、技战术发挥还是球员的精

神意志、教练的临场调整，都
让人眼前一亮拍手称赞。尤其
是5：5战平德国。本场比赛，中
国队曾4次追平比分，表现出
的意志品质让外界惊喜。在赛
后的新闻发布会上，U20女足
主帅王军表示：“这场比赛，队
员们踢得荡气回肠，我们为此
准备了将近十个月时间，我个
人也从来没有经历过5：5这样
的比分，也感觉很奇妙。在此
我要感谢所有现场和在中国
支持我们的球迷，他们是我们
坚强的后盾。”

连续逼平巴西和德国，
也让中国队保留着出线的希
望。目前小组赛两轮过后，德
国队1胜1平积4分排名第一，
美国队1胜1负积3分，两连平
的中国队积2分巴西队1平1
负积1。如此一来，中国队的
出线形势也比较明朗，最后
一 轮 只 有 战 胜 美 国 才 能 出
线，输球或打平都将被淘汰。
对于中国队的姑娘们来说，
最后一战是机遇更是考验，
但至少主动权仍掌握在自己
手中，取胜就能出线。

库卡：杯赛捷径如何走

本报记者 李志刚

联赛、杯赛“都要抓”，两手“都要硬”，当然，鲁
能主帅库卡非常清楚，相对来说足协杯赛冠军是
鲁能获得下赛季亚冠参赛名额的一条捷径。“是
的，我也不想否认，如果我们在杯赛当中，再战胜
两个对手，我们就是冠军，就能参加下赛季的亚冠
了。”说到这个话题时，库卡非常坦诚。

“现在就说将比赛重点倾向于杯赛，还为时过
早，但我们对自己的现状十分清楚。”库卡说自己
除了带领鲁能打好比赛之外，还要完成“球员更新
换代”的工作，“我们要让更多年轻球员多打比赛，
现在我祈祷我们在关键位置，在中后卫和后腰位
置上不要有伤病，我们没有替补球员了。我以前说
过很多次，希望这两个位置可以加强，现在只能祈
祷伤病不要再来折磨我们。”

联赛发挥欠佳，鲁能希望能够通过足协杯夺
冠闯进亚冠，库卡提醒球迷，完成这一任务“难度
可不低”，“此前的二次转会期间，很多球队充实了
队伍，加强了储备，这就增加了我们比赛的难度。
杯赛，是获得亚冠资格的捷径，但要想走通这条
路，需要我们全队一起，付出艰辛的努力才行。”

辽宁队梦想抢分

本报记者 李志刚

很多业内人士判断辽宁队是本赛季的降
级热门，但这支底蕴深厚的球队雄心仍存。

“谁轻视辽宁，谁就会吃亏，不信就等着瞧，这
一次鲁能从辽宁身上占不了什么便宜。”8月9
日，一位辽宁足球界人士这样说。

此前辽宁队在中超联赛中已经6轮不
胜，但这支球队的士气依然高涨。尽管队长
肇俊哲、后防核心杨善平都有伤在身，但他
们依然以身作则参加了球队的赛前训练。

“打鲁能，肯定得拼，从现在开始，每一场比
赛我们都得拼。”杨善平在接受采访时显得
有些激动，他认为保级对于辽宁队来说不应
该成为问题。

杨善平对保级前景很乐观，辽足门将张
鹭则说“目前这种形势谁都不愿意看到”，“但
既然这样了，我们肯定会全力拼每一场比赛，
鲁能泰山是很强，但我们在自己的主场会努
力取分。”中超联赛经历世界杯间歇重新开赛
之后，辽宁队新援邱卡、杨超声均已取得进
球，这些新生力量将是辽宁队保级的“本钱”。
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